

**Wien, am 05.03.2025**

**Resolution**

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksräte der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **13.03.2025** nachstehenden Resolutionsantrag:

**Zukunft Westbahnhareal**

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus spricht sich dafür aus, dass die Entwicklung und Zukunft des Westbahnhareals für den Bezirk höchste Bedeutung hat.

Die Gestaltung entsprechend den Vorstellungen der Mehrheit der Bezirksbevölkerung, welche unter anderem beim Beteiligungsprozess, ermittelt wurden, hat für die Bezirksvertretung höchste Priorität.

Die Bezirksvertretung steht für transparente Informationen und aktive Aufklärung der Bevölkerung bei Projekten dieser Größenordnung.

**Begründung**

Die Fläche hinter dem Westbahnhof stellt das für den Bezirk mit Abstand größte Gebiet für eine Neuentwicklung dar. Eine für die Bevölkerung unvorteilhafte Nutzung hat gravierende stadtplanerische, verkehrstechnische, ökologische und soziale Folgen.

Selbst wenn die Planung für und die Hauptinteressen hinter dem Bauprojekt auf Ebenen außerhalb des Bezirks zu finden sind, sind alle Folgen einer Fehlplanung vom der Bezirksbevölkerung zu tragen. Deshalb hat Aufklärung und Mitsprache allerhöchste Priorität.

Catherina Schneider

Katharina Schöll